

Cristian Muñoz, encargado de tenencia responsable del Municipio de Punta arenas:

# "La comunidad debe entender que cuidar a nuestras mascotas es cuidar también a nuestras familias"

- Dueños que sueltan a sus perros todo el día y los recogen solo de noche ponen en riesgo a vecinos y transeúntes: la tenencia responsable no es opcional, es obligación.

Teixa Padilla  
 periodistas@elpinguino.com

**VER VIDEO**

**E**l reciente ataque de una jauría de perros a un niño de seis años en Punta Arenas ha vuelto a poner en el centro del debate la responsabilidad de los dueños de mascotas. El menor, que debió ser hospitalizado, ya se encuentra en recuperación, pero el impacto físico y psicológico de este hecho es profundo y deja en evidencia las graves falencias en el cuidado animal.

Cristian Muñoz, encargado de tenencia responsable de mascotas del municipio de Punta Arenas quien ha

acompañado a la familia afectada, subrayó que los perros involucrados tenían dueño, pero no contaban con microchip, vacunas ni antecedentes sanitarios. "Los perros estaban todo el día afuera. ¿Dónde se alimentan? Esto se repite mucho. Nosotros

*"Sea perro, gato o caballo, la responsabilidad es la misma: instalaciones adecuadas, alimentación y cuidado permanente. No podemos seguir normalizando el abandono"*

liberados durante el día y recogidos solo en la noche, generando riesgos para vecinos y transeúntes. A esto se suma la preocupación por caballos que han sido visitos en la vía pública tras el cierre del Club Hípico, lo que también ha provocado accidentes. "Sea perro, gato o caballo, la responsabilidad es la misma: instalaciones adecuadas, alimentación y cuidado permanente. No podemos seguir normalizando el abandono", enfatizó Muñoz.

En paralelo, el municipio mantiene operativos de atención veterinaria, implanta-



**Irresponsabilidad de sus dueños y exige asumir, de una vez por todas, la tenencia responsable de mascotas.**

ción de microchip, vacunación y esterilización, con cupos limitados que se agotan rápidamente por la alta demanda.

"Tener un animal es igual que tener un hijo. La responsabilidad es prácticamente la misma. La comunidad debe

entender que cuidar a nuestras mascotas es cuidar también a nuestras familias y vecinos", concluyó.